

Salt setzt neue Massstäbe mit 40 Gbit/s-Angebot für Unternehmen

Salt freut sich, die Einführung einer bahnbrechenden Technologie bekannt zu geben, die symmetrische Geschwindigkeiten von 40 Gbit/s im Fiber to the Home (FTTH)-Netz ermöglicht. Mit dieser Innovation bekräftigt Salt das Versprechen, Abonnent:innen den besten Festnetz-Internetzugang bereitzustellen. Infologo ist der erste Kunde, der vom Pro Office 40 Gbit/s-Angebot profitiert, und verfügt damit über den schnellsten kommerziell verfügbaren Festnetz-Internetzugang der Schweiz. Das neue Pro Office 40 Gbit/s-Angebot wird landesweit in den wichtigsten Wirtschaftszentren ausgerollt.

Seit 2018 ist Salt führend in Sachen Geschwindigkeit und FTTH-Technologie (Fiber to the Home) und hat den weltweit ersten 10-Gbit/s-XGS-PON-Dienst für Konsument:innen eingeführt. Das Angebot von Salt wurde von zahlreichen Geschwindigkeitstests wie Speedtest von [Ookla](#), [nPerf](#) und [Connect](#) als schnellster Festnetz-Internetzugang ausgezeichnet. Das neue Pro Office 40-Gbit/s-Angebot von Salt baut auf diesem Erfolg auf und erfordert nur minimale Anpassungen an der bestehenden XGS-PON-Infrastruktur. Diese fortschrittliche Technologie erfüllt die steigenden Anforderungen von Unternehmen an eine zuverlässige Hochgeschwindigkeits-Datenübertragung.

Bertrand Carcel, CEO von Infologo, erster Kunde der Pro Office 40-Gbit/s-Lösung, unterstreicht deren strategischen Vorteil: *«Als IT-Dienstleister sind wir stark auf Hochgeschwindigkeitsverbindungen angewiesen. Mit Pro Office 40 Gbit/s können wir Software-Updates fast augenblicklich und zu minimalen Kosten durchführen. Dadurch können wir unsere Geschäftsabläufe optimieren und unsere Dienstleistungen verbessern.»*

Max Nunziata, CEO von Salt, sagt: *«Salt ist stolz darauf, modernen Unternehmen mit der neuen Lösung durch ultraschnelle und zuverlässige Konnektivität einen Wettbewerbsvorteil zu verschaffen. Mit dem Pro Office 40-Gbit/s-Angebot für Geschäftskunden bekräftigen wir unser Versprechen, den Telekommunikationssektor in der Schweiz voranzubringen und modernste Technologie zu einem attraktiven Preis anzubieten.»*

Ein Quantensprung für Salt-Geschäftskunden

Das Pro Office 40-Gbit/s Angebot für Geschäftskunden revolutioniert die Telekommunikation. Es ermöglicht den Einsatz fortschrittlicher Technologien, steigert die Produktivität, verbessert das Kundenerlebnis und verbessert die Position von Unternehmen im digitalen Geschäft. Zu den wichtigsten Vorteilen gehören ultraschnelle Datenübertragung, schnellere Datensicherungen, sofortiger Cloud-Zugang, verbesserte Remote-Arbeit und langfristig fortschrittliche Anwendungen wie immersive VR/AR-Erlebnisse, Echtzeit-Big-Data-Analysen, Hochleistungs-KI, UHD-Streaming, Telemedizin und viele mehr.

Pro Office 40 Gbit/s für Salt-Geschäftskunden jetzt verfügbar

Das Pro Office 40 Gbit/s Angebot ist ab sofort für Geschäftskunden für CHF 129.95 pro Monat (Aktivierungsgebühren nicht inbegriffen) erhältlich. Das Angebot gilt zunächst für Zürich und Genf und wird bald auf weitere wichtige Wirtschaftszentren in der ganzen Schweiz ausgeweitet. Weitere Details sind auf der [Pro Office 40 Gbit/s Webseite](#) verfügbar.

Medienmitteilung



Über Salt

Salt steht im Schweizer Telekommunikationsmarkt für Innovation und Premium-Produkte zu attraktiven Preisen. Ein überragendes Mobilfunknetz (Connect, 2024), die leistungsstärkste Internetverbindung des Landes (Nperf, 2023), attraktive Preise und ein kundenorientierter Service sorgen für ein herausragendes Erlebnis für Geschäfts- und Privatkunden. Die Dienstleistungen des Unternehmens sowie seine Fest- und Mobilfunknetze wurden wiederholt ausgezeichnet: bester Universalanbieter für Grossunternehmen und Privatkunden (Bilanz, 2023), bestes Breitbandangebot (Connect, 2023), überragendes Mobilfunknetz (Connect, 2024), leistungsstärkste Internetverbindung (Nperf, 2023), Sieger unter den regionalen Festnetzanbietern mit der Bewertung «herausragend» (Connect, 2023), Testsieger Gesamturteil Mobilfunkanbieter Postpaid (SIQT, 2024), bester Breitbandtarif (SIQT, 2022) und führender B-to-B-Mobilfunkanbieter (SIQT, 2022). Salt hat seinen Sitz in Renens (VD) und verfügt über zwei weitere Standorte in Biel und Zürich. Das Unternehmen beschäftigt mehr als 1'100 Mitarbeitende und betreut schweizweit mehr als 1'600'000 Postpaid-Mobilfunk- und mehr als 220'000 Breitband-Abonnent:innen. Das Mobile-Netz von Salt deckt 99,9 % der Schweizer Bevölkerung ab.

Salt Medienstelle

Ana Biljaka, PR & Communication Manager +41 78 787 44 81 | media@salt.ch | Salt.ch